



## La classe de 4èmeW à Poitiers

publié le 31/05/2016

### Descriptif :

Jeudi 26 mai, la classe de 4èmeW est allée passer la journée sur Poitiers. Ils ont visité les principaux sites et monuments de Poitiers (Cathédrale Saint-Pierre, Eglise Notre-Dame, Palais de justice, etc) , ils ont ensuite pique-niquer et enfin ils ont eu un atelier à l'espace Mendès France par l'Ecole de l'ADN. L'objectif était d'observer des microbes au microscope.

Jeudi 26 mai, la classe de 4èmeW est allée passer la journée sur Poitiers. Ils ont visité les principaux sites et monuments de Poitiers (Cathédrale Saint-Pierre, Eglise Notre-Dame, Palais de justice, etc) , ils ont ensuite pique-niquer et enfin ils ont eu un atelier à l'espace Mendès France par l'Ecole de l'ADN. L'objectif était d'observer des microbes au microscope.

Vous pouvez retrouver l'ensemble des articles concernant la journée sur le blog de la SEGPA du collège

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/joa...>

### Portfolio

